

Volkswagen-Design-Contest sucht junge Designtalente

Seit dem 5. Mai 2014 läuft der erste weltweite Volkswagen-Design-Contest. Junge Designtalente sind aufgerufen, Konzepte eines aufsehenerregenden Autos für ein Videospiel inklusive Videospielszenario einzureichen. Informationen zum Wettbewerb sind unter www.volkswagen-design-contest.com zu finden. Einsendeschluss ist der 15. August 2014. Die eingereichten Beiträge beurteilt eine Expertenjury des Volkswagen Designs. Den drei Gewinnern winkt ein sechsmonatiges Praktikum in der Volkswagen Design Abteilung in Wolfsburg.

2011 initiierte Volkswagen den Volkswagen-Design-Contest erfolgreich unter dem Motto „The first electrical Volkswagen for my country...!“. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel

Volkswagen Design Contest

Ideas for an exciting car fitting perfectly in a video game!



Volkswagen Design Contest.
